
本日のランチ

①米山記念奨学への寄付が11月10日に口座振替となりま
すので、ご準備願います。

②ガバナー月信11月号を各テーブルに配布しましたので
ご覧下さい。ガバナー公式訪問の記事が掲載されていま
す。

③新会員の推薦が上がっています。異議申し立てのある場
合は、書面にて1週間以内に幹事までご連絡下さい。

④地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いていま
す。メークを予定される方は先方にご確認下さい。

⑤本日、例会後に理事会を開催します。役員・理事の方は
ご出席願います。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事

ソングリーダー 齋藤 豊 会員

会長の時間 本山佳宏 会長

　食欲の秋です。今日は、フルーツの柿ではなく海の牡蠣
の話です。
　牡蠣は「海のミルク」と言われるほど滋養強壮に富んだ
冬のご馳走です。木枯らしが身にしみる時分になると、牡
蠣鍋（土手鍋）や牡蠣雑炊といった牡蠣を使った温かい料
理が無性に食べたくなります。また、殻付きの生牡蠣にレ
モンをかけて食べるオイスターレモンとシャンパンとの組
み合わせは最高の贅沢ですね。
　漁師町では焼き牡蠣や牡蠣飯などがよく食べられていま
す。その他、酢味噌和えも美味しいですね。子供達には、
カキフライ・グラタン・チャウダーなどが人気ですね。
　牡蠣は、亜鉛のほか、鉄分や銅、マンガン、カルシウム
などを豊富に含み、消化も良く更に造血を促進し、疲労回
復にも効果的で、優れた健康食品といえます。
　寒さが厳しくなるほど美味しくなると言われるのが牡蠣
です。この時期は美味しい牡蠣料理を頂き、コロナに負け
ず熱い心で乗り切りましょう。
　私は生牡蠣が大好きですが、まれに牡蠣には食中毒（ノ
ロウイルス）やアレルギーもあるようです。また「ｒが付
かない月は食べてはいけない」と言われています（５～８
月・夏が旬の岩牡蠣を除く）。心配な方は、しっかりと加
熱処理をしましょう。ただし、くれぐれもアレルギーの方
は食べないで下さいね。

〈利根商業高等学校　上原清司校長先生からのお礼状〉
　拝啓　錦秋の候　皆様におかれましてはますますご清栄
のこととお喜び申し上げます。
　さてこのたびは、貴ロータリークラブへのお招きにあず
かり、まことにありがとうございました。また、本校吹奏
楽部の活動に対して過分なるご厚志を賜り、関係者一同恐
縮いたしております。
　新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、諸活動が大き
な制限を受けております昨今、吹奏楽部にあのような演奏
の機会を与えていただきましたことは、生徒たちにとりま
して又とない成長の好機会となりました。日々精進を重ね

る生徒たちが緊張しつつも皆様の前で精一杯のパフォーマ
ンスを披露している様子に、校長として大きな喜びを感じ
るひと時ともなりました。
　これもひとえに、皆様のお力添えの賜と深く感謝を申し
上げる次第でございます。このご恩に報いるべく、生徒の
健全育成に向けた着実な取組を職員一丸となって進めてま
いります。そして、生徒にとって楽しい学校、職員にとっ
てやりがいのある学校となりますよう管理職として邁進す
る所存でございます。今後とも倍旧のご指導ご鞭撻のほど
お願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具　
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために



出席報告 関美津男 副委員長 『ロータリーの友』の解説 田村総一郎 委員長

ガバナー補佐より 堤康喜智 ガバナー補佐

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 小澤博之 副委員長

本山 佳宏・原澤 ふじ子
　先週の夜間例会では、利根商吹奏楽部の素敵な演奏が聴
けました。演奏をする人も聴く人も楽しめる音楽の素晴ら
しさを改めて感じました。
小林 照夫
①妻の誕生日に素敵なお花を頂いてありがとうございまし

た。
②津久井さん、先日はレタスうまかったよ。ありがとう。

又お願いします。

今年度寄付について報告 木村修洋 委員長

　それぞれの寄付金申し込みについての現在の達成率。
　＊米山記念奨学　102.39％
　＊ロータリー財団（年次寄付）86.95％
　＊ロータリー財団（ポリオプラス）85.11％
　＊クラブ育英奨学　113.83％

　次年度副会長の指名委員会や立候補についての説明があ
りました。


